Qui étaient nos ancêtres?



Louise Bettini remettant les documents au maire, Gisèle kruppert. À gauche, Alain Manzone, 1er adjoint.

(Photo Monique Degioannis)

C'est à cette question que les responsables de l'AGAM, Patrick Cavallo, le président depuis deux ans, Louise Bettini, Monique Debrabant et Danielle Armenier, se sont efforcés de répondre.

En remontant dans le temps avant 1907!

Les recherches de cette journée ont permis de retrouver neuf cousins. Cette association fête, cette année, ses 25 ans d'existence.

Patrick Cavallo a expliqué : « Notre association rassemblait auelaue 300 membres en 2006 dont 89 % d'internautes! Elle a plusieurs objectifs : l'étude des rapports entre la généalogie et l'histoire, des travaux en commun, l'édition et la diffusion d'études d'intérêt généalogique, héraldique ou historique. La mise en œuvre d'actions et de réalisations d'intérêt général contribuant à la sauvegarde du patrimoine archivistique. »

Une formation est organisée pour aider et accompagner les nouveaux membres dans leurs recherches.

L'association permet de créer des bases de données comportant le maximum d'informations sur les familles.

Elle organise des rencontres, de préférence dans les villages des Alpes-Maritimes mais aussi presque mondiales grâce à des bases de données avec Geneabank. De nombreuses personnes sont venues consulter, parfois jusqu'à 50 personnes en même temps. Un vrai succès. Un DVD, réalisé par Louise Bettini et Monique Debrabant, a été remis au maire, Gisèle Kruppert, ainsi que le registre des actes de cabolicité, état civil, et des insinuations, mais aussi le registre des mariages de 1590 à 1904.

MONIQUE DEGIOANNIS